
                                                                                             

期 日 令和６年７月 31 日 

場 所 増毛町役場 ３階委員会議室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年 第７回 

 

増毛町農業委員会総会議事録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

増 毛 町 農 業 委 員 会 
 

 

 

 



令和６年第７回農業委員会総会議事録 
 

令和６年７月 31日第７回増毛町農業委員会総会を増毛町役場３階委員会議室に招集した 

 開会  午後 13 時 40 分 
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付議事項 

開会及び会議宣言 

日程１、 議事録署名委員の指名について 

日程２、 会議書記の指名について 

日程３、 議案第 21 号 農地法第３条第１項の規定による許可申請について 

日程４、 議案第 22 号 令和６年 田畑売買価格等に関する調査について 

日程５、 その他 

 

委員定数 11 名 

 

出席委員８名 

２番 大嶋紀之、４番 成澤貫、６番 前野憲和、７番 佐藤健一 

９番 嘉門宏美、10 番 森木信廣、11番 仙北清孝 

 

欠席委員 １番 木谷辰彦、３番 松倉利幸、５番 大嶋利幸、８番 仙北要 

 

議事録署名委員 

７番 佐藤健一 

９番 嘉門宏美 

 

説明のために会議に出席したるもの 

 局長 若林利行、主事 木村圭介 

 

本会の書記次のとおり 

 主事 木村圭介 

 

 それでは、ただ今から令和６年第７回増毛町農業委員会総会を開催いたします。開

催にあたり会長より挨拶をいただきます。 

 

 何かとお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。７月の最後の日とな

り、令和６年も半分が過ぎ一か月が経ちます。サクランボについては収量が少ないと

予想されていましたが、狭い地域ながらも地区や場所によっては収量があったり、極

端に無かったりと地域内の格差が大きかったと思います。また、果実品質も早めに花

が咲いたこと、育成中の気温が高かったことにより、果肉が柔らかめということで果

肉先行型となりました。着色が不十分であり、収穫や贈答の発送に苦労しました。サ

クランボは完全に終わってはいませんが、うちの方の場合でも数日で終わることと思

います。 

 当初は早くから収穫し、早めに終わると予想されましたが、収穫は例年どおりの日

程となり、終わりは早めの終了となりました。全体の売り上げは分かりませんが少し

下回ったと思います。 

 また、田の方はここまで順調ということですが、今まで気温があまり暑くならなか

ったのが、むしろ良かったと思います。今後の推移を見守りたいと思います。 

 いずれにしましても、秋の収穫に向けてこれから暑い日が続くかと思います。私の

知り合いも若いうちに脳梗塞ということで、軽い症状済みましたが、水分不足が原因

でした。水分を補給しながら皆様に頑張っていただきたいと思います。 
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ありがとうございます。 

本日の出席委員は 11 名中７名であります。１番【木谷委員】、３番【松倉委員】、

５番【大嶋利幸委員】、８番【仙北委員】から欠席する旨、通知がありました。農業

委員会会議運営規則第６条の規定による過半数に達しております。 

それでは、増毛町農業委員会会議運営規則第４条第１項の規定により、以降の議事

進行は会長にお願いいたします。 

 

日程１、農業委員会会議運営規則第 13 条第２項の規定により議事録署名委員の指

名を行います。本日の議事録署名委員は７番【佐藤委員】９番【嘉門委員】にお願い

します。 

 日程２、会議書記の指名を行います。本日の会議書記には木村圭介君を指名します。 

なお、本定例総会の事務従事者として事務局長以下の関係職員を任命いたします。 

日程３、議案第 21 号「農地法第３条第１項の規定による許可申請について」事務

局に説明を求めます。 

 

【議案第 21 号説明】 

 

事務局からの説明が終わりました。何かご質問、ご意見ございませんか。 

 

貸主はお兄さんになるのですか？ 

 

そうです。元々＊＊さんの土地をお兄さんが相続して、妹さんの＊＊さんが経営を

するので無償で使用貸借ということになります。 

 

他にありませんか。 

 

【ありません】の声 

 

それでは、議案第 21 号について裁決いたします。賛成の方は挙手願います。 

 

【多数の挙手】 

 

挙手多数、よって議案第 21 号については原案のとおり 

可決されました。 

日程４、議案第 22 号「令和６年 田畑売買価格等に関する調査について」事務局

に説明を求めます。 

 

【議案第 22 号説明】 

 

事務局からの説明が終わりましたので審議に入ります。ご質問、ご意見ございませ

んか。 

 

【ありません】の声 

 

それでは、議案第 22 号について裁決いたします。賛成の方は挙手願います。 

 

【多数の挙手】 

 

挙手多数、よって議案第 22 号については原案のとおり可決されました。 
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日程５、その他 事務局から何かありますか。 

 

ありません。 

 

その他に、皆さんから何かありますか。 

 

【ありません】の声 

 

本日の案件はすべて終了しました。以上を持ちまして第７回農業委員会総会を終了

します。 

 

 

 

閉会時刻 午後 １3時 50 分 

 

 

以上会議の顛末を記録し、相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

 

 

令和６年７月 31日 

 

 

 

農業委員会会長  仙 北 清 孝 

 

議事録署名委員  佐 藤 健 一 

 

議事録署名委員  嘉 門 宏 美 

 


